

秋期視察研修(道東方面 別海・中標津町)

10月24～26日の3日間、秋期視察研修を行いました。
 本年は、昨年から計画していた道東方面（別海・中標津町）に視察。
 (株)とうほろデイリーセンター（TMRセンター）、JA道東あさひ青年部と懇談会、臼井牧場
 別海町資源循環センター(バイオガス)を視察しました。
 特に今回の一番の目的である、JA道東あさひ青年部との懇談会では、御当地グルメの
 ホタテバーガー・ビック牛乳を試食しながらの懇談を行い、合併青年部で活動する中での
 お互いの良くなった点や、問題点などを話し合いました。
 この道東視察は、党青年部員で前道青協副会長の生田目さんと、前任副会長であった
 臼井氏とのパイプにより実現しました。地域を越えた単組交流、しかも同じ酪農地帯
 という事もあり、共通・意気投合できる話題が多く、有意義な時間となりました。



TMRセンターとその構成員農場の見学



JA道東あさひ青年部との懇談会



臼井農場見学



臼井農場で記念撮影



別海町資源循環センター見学



平成24年度 今後の活動日程

- 12月 道青年協全道大会
北宗谷青年部忘年会・新人歓迎会
- 1月 冬期学習会（海外視察研修報告会）
- 2月 JAカレッジリーダー研修・道青年協リーダー研修
- 3月 第4回定期総会

青年アミーゴ

JA北宗谷青年部通信

Vol.3

2012.12.1

平成24年度 『仲間づくり』 ふたたび・・・。

昨年からの継続テーマである、『仲間づくり』。昨年行ってきた活動を基盤に24年度もこのテーマで活動して参りました。
 その活動内容をご紹介します。

消費拡大事業 女性部合同牛乳配布（旭川市買物公園）

4月24日、旭川市の買物公園で青年部・女性部合同で消費拡大事業（牛乳無料配布）を行いました。例年は青年部だけの活動でしたが、本年度は女性部が我々の声掛けに快く応じて下さり合同での配布活動となりました。
 今年は、青年部6名・女性部4名・事務局3名の計13名、当日は曇り雨というあいにくの天候にも関わらず、買物公園の人通りはますますといったところで用意した300組の豊富牛乳・稚内牛乳とノベルティグッズは30分ほどで無くなり、大変盛況に終わるとともに例年並みの手応えを感じる事が出来ました。今事業は来年度以降も様々な形で継続していきます。
 本年度ご協力いただきました女性部役員の皆様、ありがとうございました。



消費拡大活動 ～宗谷ふれあい公園牛乳配布・交通安全ホワイト作戦～

5月13日、道立宗谷ふれあい公園内ロビーにて牛乳無料配布を行いました。当日は来館者も多く、用意した100本の『稚内牛乳とグッズ』はあっという間になくなりました。配布終了後、昨年作成・設置した『顔出しパネル』の修繕作業を行い参加者で写真撮影をしました。



スポーツ交流会開催（開催地 沼川）

5月9日、本部事業であるスポーツ交流会を沼川コミュニティーセンターで開催しました。本年の競技種目はミニバレーを行い、春の農作業時期もあって参加人数17名と少し少ない参加数ではありましたが、部員の皆さんは終始こやかに汗をかきながらプレーをし、楽しいひと時を過ごしたようです。終了後は、焼肉で昼食をとりながら歓談をし部員相互の交流が出来たようです。来年度は、豊富地区での開催となりますので時節柄農作業等で忙しいとは思われますが沼山の部員の参加をお待ちしております。



食農教育支援事業

豊富小学校 畑耕起支援

毎年行なっている畑耕起支援を本年も行ないました。JAバンク食育事業とのタイアップにより、種苗・肥料・の寄贈をするとともに青年部員による堆肥・石灰剤の散布及びロータリ耕起を子供達の前で実演しました。このことにより、子供達への『野菜（食べ物）を育てる土の大切さ』を実際に見せ教える事で食べ物への感謝の気持ちを養うことが出来た貴重な活動でした。



保育園紙芝居訪問

こちらの活動も、毎年行なっている活動で食に関するテーマの紙芝居を園児に読み聞かせ『食べ物の大切さ・食べる事の大事さ』を伝えています。今回は5月31日に沼川保育所で紙芝居朗読を行い、園児たちは終始真剣な表情で紙芝居を聞いていました。最後に、スペシャルゲストの『うし君』が登場し子供達は大喜びでした。また、本部事業として10月19日に目梨別保育所へも訪問。こちらも子供達は真剣に紙芝居に聞入っていました。



支部活動 豊富ビールまつり／ぬまかわ酪農まつり

毎年行なっている、各支部活動をご紹介します。豊富ビールまつりは、7月27日開催。天候にも恵まれ沼山の組合員・町民が参加し大盛況でした。売上金についても例年以上の収益がありこの一部を東日本大震災被害者への募金に使わせていただきました。



また、ぬまかわ酪農まつりは7月31日に沼川みのり公園で開催。天候が曇りのち雨と不安定な天気ではありましたが、祭典中は何とか天気も保ちながら、市街からの来場者も多く、青年部の売り場も大変盛況でした。



農水省職員受入事業（ファームステイ）

宗青協事業 農水省職員受入が今年度北宗谷青年部の担当ということで、10月3～5日の3日間、農水省より2名の職員を受入致しました。今回は、豊徳地区 松田農場・西豊富 小松農場への受入をしていただき搾乳作業や農作業を体験してもらいました。青年部との意見交換会、夜は懇親会を行い農水省の若い2名の職員と交流を深め合いました。今後も続いていく事業であり、これからの将来を担う若い職員の方々に酪農の現場を知っていただくことで将来の宗谷酪農を発展させていければと思っています。



